



3年生の卒業に寄せて…

明日3月11日（金）は卒業証書授与式が行われます。義務教育を修了するという大きな意味をもった式であり、1～3年生全員で行う最後の行事になります。7日には予行を行い、8日に最終全体練習を行いました。3年生は何度も練習を重ねているだけあり、立派な態度と歌声でした。1、2年生の態度も練習を重ねることによってよくなりました。式歌については、まだベストとは言えない状況です。音楽科の遠藤先生のご指導にもありましたが、練習でできないことを本番でできるはずはありません。本番だけうまくやればよい、という考えは甘いです。残された時間は限られていますが、個人としてできることを行い、心を込めた精一杯の歌声で、3年生の新たな門出に花を添えてほしいです。また、7日の予行後には生徒会主催の「3年生に感謝を伝える会」も行われました。3年生の今までのがんばりを称える拍手、応援団によるエール、吹奏楽部員による「銀河鉄道999」の演奏で構成されていました。特に応援団員は、この会のために朝や昼休みに練習を行い、頼もしい姿を見せてくれました。吹奏楽部の演奏も3年生に勇気や元気を与えるものであったと思います。この会の様子を見て、県北中のよい伝統を受け継がれていることを感じました。今後は、3年生から受け取ったバトンをしっかりともって、よりよい県北中のためにこれからもみんなで走り続けてほしいと思います。



3年生とは1年間しか関わることができませんでしたが、学校を引っ張ってくださったことに感謝し、これからは新入生のお手本となるようなあいさつや行動を心がけていきたいです。

菊地 悠翔くん

この1年間で3年生のテキパキとした行動や元気なあいさつを学びました。学校中に元気で明るいあいさつが響く県北中学校にしていきたいと思います。3年生に感謝しています。

佐藤 優心さん

入学した頃は、相手があいさつをしてから自分もあいさつをしましたが、今は、3年生の姿を見て自分からあいさつができるようになりました。私も新1年生のお手本になるような行動をしていきたいです。

齋藤萌那子さん

3年生は部活動や委員会などに真剣に取り組んでいました。3年生を見習って、何事にも真剣に取り組む、県北中学校をよりよい学校にしていきたいです。

村木 智洋くん



3 学期1 0 週目の予定

3 月 1 4 日 (月)			
1	月1	<ul style="list-style-type: none"> ・県立前期発表 ・完全下校17:45 	
2	月2		
3	月3		
4	月6		
5	月5		
6	月4		
普通時程		給食あり	普通清掃 部活あり

3 月 1 5 日 (火)			
1	火1	<ul style="list-style-type: none"> ・新入生オリエンテーション ・昼学活 ・完全下校17:15 	
2	火2		
3	火3		
4	火5		
5	火6		
6			
特別時程		給食あり	簡単清掃 部活あり

3 月 1 6 日 (水)			
1	水1	<ul style="list-style-type: none"> ・完全下校15:20 	
2	水2		
3	水3		
4	水4		
5	水5		
6	水6		
短縮時程		給食あり	簡単清掃 部活なし

3 月 1 7 日 (木)			
1	木1	<ul style="list-style-type: none"> ・SC来校 ・SSW 来校 ・ストーブ撤去 ・下校目安17:45 	
2	木2		
3	木3		
4	木4		
5	木5		
6	木6		
普通時程		給食あり	普通清掃 部活あり

3 月 1 8 日 (金)			
1	金1	<ul style="list-style-type: none"> ・ワックス塗布 ・下校目安17:15 	
2	金2		
3	金3		
4	金4		
5	金5		
6			
普通時程		給食あり	普通清掃 部活あり

